



Communiqué de presse
26 novembre 2013

Mardi 26 novembre, à Loches, pose de la première pierre du nouveau site des établissements de formation Sainte-Jeanne d'Arc d'Apprentis d'Auteuil

Ce mardi 26 novembre, en présence d'Edmond AÏCHOUN (Sous-Préfet de Loches), Jean-Marie BEFFARA (Député de l'Indre-et-Loire, Vice-président de la Région Centre) et Patrick SCAUFLAIRE (Directeur général adjoint d'Apprentis d'Auteuil), a lieu la cérémonie de pose de la première pierre du futur site des établissements de formation Ste Jeanne d'Arc.

Les établissements Sainte-Jeanne d'Arc ont été fondés en 1924 et font partie d'Apprentis d'Auteuil depuis 1934. Ils proposent un accompagnement personnalisé et des formations pour 80 jeunes garçons et filles de 14 à 20 ans. Ils comprennent un lycée horticole et paysager privé (3^e, CAPA travaux paysagers, CAPA service en milieu rural, 2nde professionnelle nature, jardin, paysage et forêts), une unité de formation par apprentissage (CAP Maintenance des bâtiments de collectivités), un centre de formation continue (préqualification aux métiers verts, du service à la personne, du bâtiment) et une maison d'enfants à caractère social (MECS).

Le projet de relocalisation des établissements de formation sur le site de Grand Vau à Loches

Ce projet s'inscrit dans les choix d'évolution du site de Sainte-Jeanne d'Arc à Verneuil-sur-Indre : il concerne les établissements de formation et les fonctions ressources. Le site de Grand Vau (7 ha) a fait l'objet d'une donation du Crédit Lyonnais au profit d'Apprentis d'Auteuil. Le projet a été validé parce que cet espace est situé dans le périmètre du campus scolaire de Loches et pourra bénéficier des structures de transports (réseau de bus), de restauration et des plateaux sportifs. Il permet à Apprentis d'Auteuil de disposer de 1700 m² de surface construite placés à la périphérie directe de la cité scolaire.

Le projet architectural

Sur le site de Grand Vau, le nouveau pôle formation sera composé de classes et salles d'activité, d'un ensemble de bureaux administratifs, mais aussi d'ateliers de formation et d'un lieu de restauration. L'atelier SMR (service en milieu rural) sera composé de 3 secteurs: puériculture, cuisine et ménage-lingerie. Cet ensemble permettra d'accueillir 12 jeunes en même temps, répartis sur ces 3 secteurs. Le secteur MBC (maintenance de bâtiments de collectivités) sera divisé, d'une part, en boxes individuels et, d'autre part, en 2 ateliers avec un aménagement extérieur pour la partie maçonnerie. L'ensemble de restauration comprendra une salle à manger pour 60 couverts (3 services), un office rangement, préparation, réchauffage et stockage, des sanitaires. L'ensemble administratif sera composé de bureaux et salles de réunion. Un préau permettra d'abriter les jeunes dehors : un espace couvert de 60 m² minimum.

Les prochaines étapes

La livraison finale et le déménagement sur le Lieu-dit Grand Vau, Rue Paul Devaux, à Loches devraient intervenir en janvier 2015.

www.apprentis-auteuil.org

Apprentis d'Auteuil – Réapprendre à vivre

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France.

Dans le territoire Centre-Ouest, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 350 jeunes de 5 à 21 ans au sein de 14 établissements situés à Verneuil-sur-Indre et Loches (37), Changé (53), Le Mans et La Bruère-sur-Loir (72), ainsi que dans un établissement en partenariat à Châtillon-sur-Indre (36).

Contact presse : Nathalie Grison : nathalie.grison@apprentis-auteuil.org – 06 27 43 19 19